



Gouverneur bienvenu à Aigle

BULLETIN

En ce vendredi 26 septembre 2019, à peine remis de la visite du RC Mulhouse, les vaillants membres du RC Aigle, des étoiles déjà plein les yeux, se préparent pour un nouveau rendez-vous d'importance.



Maxime Crisinel

Le Gouverneur

Il est de ces occasions où l'on se pare de son plus beau veston et où l'on bricole son pins à dents. Pour ne pas faire d'ombre au Souverain, la vénérable Couronne a été très provisoirement délaissée au profit de la Badouxthèque. Bien avant l'heure du thé, le moment tant attendu est arrivé.

Tel « Big Moustache » émergeant de la vapeur, le District Gouverneur, **Blaise Matthey**, tout droit venu de la Broye, fait son apparition.

EN UN CLIN D'ŒIL

- Visite de Blaise Matthey au RC Aigle
- Bienvenue au Gouverneur



Hans-Ruedi Gerber au micro rend ses Rotariens heureux

Pas loin d'un aviateur, l'Officier de Forces aériennes, lorsqu'il descend de sa tour de contrôle, se place aux commandes de la Commune de St-Aubin (FR), d'une société immobilière active en Valais ou encore au chevet de ses alambics et autres barriques. Partager un apéritif avec les épicuriens représentants du RC Aigle n'a donc pas semblé totalement contre-nature.

Rotary



LE ROTARY
CONNECTE
LE MONDE



Le traditionnel échange de fanions

Conviant ses troupes à passer en salle pour le repas, le Président du Club, **Hans-Ruedi Gerber**, souhaite la bienvenue au Gouverneur et se dit honoré de sa visite en terres aiglones. Il salue également la présence de son ailier **Federico Andreani**, de leur pilote de luxe **Pierre-Alexandre Gen-**



Visiblement certains cadeaux font autant plaisir à offrir qu'à recevoir

RÉUNION DU 27 SEPTEMBRE À LA MAISON BLANCHE, YVORNE
PRÉSIDENCE :
 HANS-RUEDI GERBER
BULLETINIER:
 MAXIME CRISINEL
PRÉSENCES À L'EXTÉRIEUR
 CHRISTIAN BRACHER, AU RC MONTREUX-VEVEY
 + DE NOMBREUX TIREURS QUI SERONT EN TEMPS UTILE DÉNONCÉS PAR BLAISE INGOLD
ROT. VISITEURS-INVITÉS :
 LE GOUVERNEUR ET SES HOMMES CITÉS
APÉRITIF:
 OFFERT PAR LE CLUB
PRÉSENCE:
 DE L'ORDRE DE 66%

tizon et de son navigateur, coutumier de nos contrées, **Pierre Bovet**.

Cette semaine encore les Rotariens ont été désaltérés par les deniers du trésor. Peut-être pourront-ils compter sur ceux



De Président à Gouverneur, santé, amour & joie !

A VOS AGENDAS		NB: à jour sur le site web	
3.10.19 18h30	Dîner d'amitié		Auberge de la Couronne
11.10.19 12h00	DA, invité M. Carlos Rodriguez pour l'action ROKJ		Auberge de la Couronne
17.10.19 18h00	Apéro Time !		Caveau des Vignerons d'Yvorne
18.10.19 12h00	Déjeuner d'amitié		Auberge de la Couronne

de **Quentin Racine**, alors fraîchement grandi d'une année, lors de la prochaine rencontre, le 3 octobre en soirée, de retour à la Couronne.

Au chapitre des visites à l'extérieur, il faut noter l'escapade de **Christian Bracher** au RC Montreux-Vevy en date du 19 septembre dernier, et la percée d'une poignée de fines gâchettes conduites par **Blaise Ingold** au tir

ANNIVERSAIRES D'OCTOBRE



QUENTIN RACINE	01.10.1991	28
MARCEL YERSIN	05.10.1949	70
DANIEL DUFAUX	18.10.1964	55
CÉDRIC BLANC	20.10.1968	51
PIERRE ECHENARD	24.10.1941	78
PHILIPPE GRANGES	26.10.1957	62
PHILIPPE GROBÉTY	28.10.1961	58
GEORG FREY	28.10.1945	74
JEAN BERTALMIO	30.10.1938	81

au pistolet du RC Vevey Montreux Riviera au stand de Villeneuve. Saluons au passage la magnifique performance de **Bertrand Morisod** qui, en dix coups, a mis tout le monde d'accord à 25 mètres. Son nouveau nom d'indien sera désormais « l'Œil d'Aigle ».

Bulletin de santé

Avant de céder la parole au Gouverneur, Hans-Ruedi Gerber se fait encore l'écho de quelques nouvelles rassurantes des articulations et autres canalisations récemment en travaux chez deux assidus Rotariens. **Le Gletz** s'en remet, dit-on gentiment, et embrasse tout le monde. Quant à **Christian Roussy** il étrenne ses nouvelles endoprothèses vasculaires pour « se sentir

Il y a foule au tableau d'honneur des Rotariens d'octobre !
Joyeux anniversaire à chacun



Silence, on tire

mieux à partir de tout de suite ».

Tous souhaitent à chacun d'eux un prompt rétablissement.

Les Mots du Gouverneur

Après avoir évoqué sa séance du matin avec le Comité du RC Aigle, qu'il qualifie de brillant et dont il loue le sens des choses bien faites et la qualité de l'accueil, le District Gouverneur garde la parole pour se faire le vecteur de celle du Président mondial Mark Maloney, que, tout comme les 528 autres Districts Gouverneurs du vaste monde, il a pu rencontrer en début d'année, lors d'un séminaire de formation à San Diego. Le mot d'ordre ? Le recrutement de jeunes, à savoir de personnes de moins de 40 ans, et de ... [Ndr. Catégorie de personnes que le bulletinier n'a pas été en mesure de saisir en raison des réactions d'émoi bruyantes de l'assemblée].

Quoiqu'il en soit, il semble que, depuis quelques temps, le RC Aigle se soit déjà montré visionnaire en intégrant à ses rangs plusieurs nouvelles têtes.

Le repas qui suivra et quelques détournements graphiques de la composition du plat principal (une ballotine non découpée) achèveront de démontrer que bien d'autres ont su rester jeunes, d'esprit en tous les cas. C'est ainsi sans réelle réticence que le District Gouverneur concède qu'une bonne partie du travail a déjà été accompli au sein du RC Aigle. Il invite



néanmoins ses troupes à veiller à ce que les jeunes trouvent des conditions qui leur correspondent. Prenant son propre fils en exemple, il soutient que « les jeunes ne vivent pas comme nous ». Il dépeint l'intégration des générations X, Y et Z comme un défi qui s'impose au Rotary, également en termes de cohabitation avec les générations antérieures (A et B dicit Jean-Paul Jotterand), ce qui doit encourager les clubs à trouver des solutions.

Parmi celles-ci, depuis le 1er juillet de cette année et la modification du règlement interne, de plus grandes possibilités de flexibilité, notamment avec l'option de moduler les règles d'assiduité aux rencontres.

Revenant à sa perception du RC Aigle, il évoque un Club « super », où la camaraderie règne, où des actions internationales ont été menées et où l'on sent que « ça fonctionne ». Il ne sera pas contredit.

TOUS À L'UNI ROTARY

Pour rester dans le coup, le District Gouverneur encourage chaque membre qui le souhaiterait à se rendre à l'[Uni Rotary](#). Celle-ci aura lieu le 9 novembre 2019 au Gymnase Intercantonal de la Broye à Payerne. Il précise que des ateliers s'y tiendront et que l'un d'eux est même pensé pour les Rotariens qui n'auraient pas de charge particulière au sein de leur Club. C'est dire à quel point cet événement se veut ouvert à tous.

Avant de rendre la parole au Président du Club, le District Gouverneur achève son intervention en se réjouissant déjà de revenir à Aigle et en levant son verre à la santé du Club. En écho à cela, un fanion lui est remis et un Pot-vaudois lui est offert.

Pensée du jour

Le mot de la fin revient donc à Hans-Ruedi Gerber, qui, citant Churchill invite à l'optimisme et à la résilience en ces termes : « *Un pessimiste voit la difficulté dans chaque opportunité, un optimiste voit l'opportunité dans chaque difficulté* ».

✳✳ Maxime Crisinel/ JG



Gymnase Intercantonal de la Broye (GYB), Payerne
Samedi 9 novembre 2019/Samstag 9. November 2019



Blaise Matthey
GOUVERNEUR 2019/2020

Rotary International • District 1990
Rotary Club Payerne - La Broye
blaise.matthey@rotary.ch

